
Herr Nestler erkundigt sich, ob auf der Wachtbergstraße eine rote Markierung im 

Bereich der Querung durch den kombinierten Fuß-/ Radweg aus Richtung des 
Schulzentrums angebracht werden kann. Der Weg wird von vielen radfahrenden 

Schülerinnen und Schülern in Anspruch genommen, wobei immer wieder 
gefährliche Situationen zu beobachten sind. 
 

Die Verwaltung antwortet, dass das Thema bereits häufiger erörtert worden ist. 
Die Polizei und die Straßenverkehrsbehörde des Rhein-Sieg-Kreises haben den 

benannten Knotenpunkt bereits mehrfach in Augenschein genommen. Die 
Verwaltung kann derzeit nicht mitteilen, was der aktuelle Sachstand ist. Dieser 
kann aber mit der Niederschrift nachgereicht werden. 

 
Nachtrag zur Niederschrift: 

Die Verwaltung wird in einer der nachfolgenden Sitzungen die Fragestellung im 
Rahmen einer Mitteilung beantworten. 
 


